

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

7. Dezember 2003: «Sternstunde Philosophie» mit Klaus Schwab

Der Publizist Roger de Weck begrüsst Professor Klaus Schwab, Gründer und Präsident des «World Economic Forums» (WEF), welches vom 21. bis 25. Januar 2004 wieder in Davos tagen wird, zum Gespräch. Schwab ist Vordenker der Globalisierung, aber auch Kritiker der Übertreibungen mancher «global players». Unter dem Titel «Globalisierung – Realität und Ideologie?» fragt Gastgeber de Weck den WEF-Gründer Schwab, welchen Blick er auf die Mächtigen, die er in Davos versammelt, wirft, und welchen auf die Globalisierungsgegner. Diskutiert wird auch die Frage nach dem Recht des Stärkeren und was die Schweiz zu mehr Partnerschaft und Sicherheit im «globalen Dorf» beitragen kann.